



Los Bomberos del Consell de Formentera harán un homenaje entre hoy de tarde y mañana de tarde, si no hay ninguna incidencia que lo posponga, a los niños y jóvenes de Formentera que se quedan en casa. Los bomberos se han añadido a una convocatoria que se ha hecho a través de las redes y mensajería para hacer un aplauso a todos los niños y niñas que hace dos semanas que no pueden salir de casa.

Los trabajadores de este cuerpo de emergencias recorrerán con dos de sus camiones los núcleos urbanos de Formentera para hacer un aplauso a los niños, niñas y adolescentes y animarles al ritmo de varias canciones infantiles y juveniles, finalmente harán sonar la canción de Aires Formenterencs, Visc a Formentera, para dar fuerzas y ánimos a toda la población de nuestra isla.

La ruta que harán será la siguiente:

El sábado, a partir de las 18h, La Savina-Sant Francesc y ses Bardetes

El domingo, a partir de las 18h, Es Pujols, Sant Ferran, Es Caló y La Mola.

28 de marzo de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera